



V CERTAMEN DE MICRORRELATOS AUDEMA

“José Vicente Marqués Martí”

2º PREMIO

CUENTO EN BLANCO Y NEGRO

El Rey de Ébano arengaba a sus peones y les ordenaba que eligieran el mejor caballo blanco de su yeguada. Sería un regalo para su dama favorita, prisionera en la torre del castillo del Rey Albino. El Rey de Ébano pretendía rescatar a su dama, aprovechando que Albino estaba en la boda de su hija Blanca, la futura reina.

Tras una batalla, en la que prevaleció la táctica sobre la fuerza, el Rey de Ébano consiguió liberar a su dama, y ya caminaban hacia el campamento. Para celebrar la victoria, mandó traer una manada de elefantes ricamente enjaezados hasta los colmillos. A lomos de sendos paquidermos hicieron su entrada triunfal.

Enterado el Rey Albino de la jugada, decidió regresar con presura al tablero de los acontecimientos al galope de su caballo negro. Consciente de su inferioridad, decidió actuar en solitario usando la paciencia y la astucia como armas de ataque. Después de varias negras noches en blanco, el Rey Albino consiguió localizar, sigilosamente, los aposentos del Rey de Ébano y su dama y, cuando iba a entrar...me despertó el inconfundible sonido del mensaje del WhatsApp. Era Felipe, nuestro profesor que nos recordaba que el jueves teníamos clase de ajedrez.

JAQUE MATE